

## 力を合わせて復興中です☆

熊本地震の本震から一ヶ月余り経ちました。おーさぁがある東区栄町は、特に被害が大きかった地域の一つです。おーさぁでもライフラインの停止や建物・備品の損壊があり、復旧までかなりの時間を要しました。本震直後には避難指示が出たため、介護ルームご利用者様に一時的に連携施設に避難していただくなど、ご利用者様や地域のお客様には大変ご迷惑をおかけしました。



バイキングも元気に営業中です！



事務所も元通りになりました☆

健軍商店街でも、アーケードが倒壊するなどの被害があり、多くのお店が休店・閉店を余儀なくされました。おーさぁが運営する喰(く)ふらっとんは建物の損壊が激しく、やむなく閉店することとなりました。若者サポートステーションの就活準備室も閉鎖中で、再開へ向けて準備中です。まだまだ落ち着かない状況が続いていますが、地域の皆様や全国の皆様からの暖かいご支援をいただきながら、おーさぁは元気に復興しています！お近くにお出掛けの際は元気なおーさぁにぜひお立ちよりください！



炊き出しの様子です。たくさんの方が参加されました。



保育園の園児さんたち。お外で元気に遊んでいます！

## ぐんぐん市場・喫茶おーさぁ 営業再開しています！



熊本地震の影響でしばらくのあいだお休みさせていただいていたぐんぐん市場、喫茶おーさぁですが、現在は元気に営業を再開しています!! ぐんぐん市場では若サポの利用者さんも一緒にアットホームな雰囲気のお店づくりをしています。



この夏は、若サポ利用者さん達が主導して土曜日限定でかき氷・ソフトクリームの販売を行っています。9月まで販売予定です。健軍商店街にお立ち寄りの際はぜひぐんぐん市場にお立ち寄り下さい! (※土曜日は惣菜は販売しておりません)

喫茶おーさぁでは、この夏もソフトクリームの販売を始めました。こちらはランチバイキングの営業時間外にも販売しておりますので、お昼が済んでしまったお客様も、喫茶おーさぁへお立ち寄りいただけるとうれしいです。これからもぐんぐん市場及び喫茶おーさぁをよろしくお願ひします!



## 全国の皆様から温かいご支援をいただきました



この度、熊本地震に際しましては、皆様の温かいお声掛け、ご支援を賜り、心より、感謝しております。震災の混乱の中おーさぁへ様々な物資をお送りいただき、大変助かりました。特にTAO塾さまによる「食のバリアフリー支援プロジェクト」を通じて、アトピー・アレルギー用食品を含む多くの支援物資が届けられ、被災した地域の方々に受け渡すことができました。皆さまのご支援誠にありがとうございました。



## 大和証券福祉財団様より 災害時ボランティア活動助成金 受賞しました!

この度大和証券福祉財団より、熊本地震における災害時ボランティア活動助成をいただきました。誠にありがとうございます。おーさぁでは、熊本地震に際し被害を受けた地域の皆様楽しんでいただき、少しでも元気をお届けできるよう、震災復興コンサートを企画しています。コンサートでは、東日本大震災後現地に100回以上ボランティアとして入られ、歌の力で被災者に元気を届ける活動を継続していらっしゃる歌手のMINEHAHAさんにご出演いただく予定です。



## ふらっとん閉店のお知らせ

熊本地震の影響により、営業休止となっておりました健軍商店街内の地域の縁が「喰ふらっとん」ですが、再開の目途が立たず、残念ながらお店を閉じさせていただきますことになりました。

長い間ご愛顧いただきました皆様には大変申し訳ありません。永らくのご愛顧誠にありがとうございました。同じく健軍商店街にあるぐんぐん市場は元気に営業再開しておりますので、これからもよろしくお願ひ申し上げます。



秋のコンサート開催に向けて、職員一丸となって準備を進めています。コンサートの詳細につきましては、改めてご案内申し上げます。ご期待ください☆